

OMV AG - Datenschutzerklärung gem. Art 13 Datenschutzgrundverordnung für die Durchführung eines Gewinnspiels

1. Name und Kontaktdaten des Verantwortlichen:

OMV Aktiengesellschaft, Trabrennstraße 6-8, 1020 Wien

2. Kontaktdaten des Datenschutzbeauftragten:

Der Datenschutzbeauftragte ist erreichbar unter: E-Mail: privacy@omv.com

3. Welche personenbezogenen Daten werden verarbeitet

Es werden die von Ihnen ausgefüllten Daten für die Teilnahme am Gewinnspiel verarbeitet: Name, Adresse, Telefonnummer, Geburtsdatum, Kontaktdaten (E-Mail Adresse)

4. Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung:

Einwilligung nach Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO

5. Zwecke der Datenverarbeitung:

Durchführung eines Gewinnspiels und etwaige Gewinnbenachrichtigung im Dezember 2024.

6. Speicherdauer oder Kriterien für die Festlegung der Dauer:

Nach der Durchführung des Gewinnspiels und Verteilung der Gewinne werden die Daten umgehend gelöscht.

7. Empfänger oder Kategorien von Empfängern der Daten:

Abteilung Brand & Partnership der Verantwortlichen sowie der Verfügungsteller des verlosteten Produkts im Hinblick auf den/die Gewinner/in.

8. Hinweise auf die Rechte der Betroffenen

Auf Basis der Datenschutzgrundverordnung bestehen folgende Rechte:

- Recht auf Auskunft
- Recht auf Berichtigung oder Löschung
- Recht auf Einschränkung der Verarbeitung
- Recht auf Widerspruch gegen die Verarbeitung
- Recht auf Widerruf der Einwilligung
- Recht auf Beschwerde bei der österreichischen Datenschutzbehörde, Barichgasse 40, 1030 Wien, wenn der/die Betroffene der Ansicht ist, dass die Verarbeitung der ihn/sie betreffenden personenbezogenen Daten gegen die DSGVO verstößt

Data protection declaration in accordance with Art. 13 General Data Protection Regulation for the implementation of a competition

1. Name and contact details of the person responsible

OMV Aktiengesellschaft, Trabrennstraße 6-8, 1020 Wien

2. Contact details of the data protection officer:

OMVs group data protection officer is available under E-Mail: privacy@omv.com

3. Which personal data are processed?

The data you have filled out for participation in the competition will be processed: Name, address, telephone number, date of birth, contact details (email address)

4. Legal basis for data processing:

The legal basis for data processing is the consent according to Art. 6 Para. 1 lit. a GDPR

5. Purposes of data processing:

Implementation of a competition and any notification of winnings in the period of Dezember 2024.

6. Storage duration or criteria for determining the duration:

After the competition has been carried out and the prizes have been distributed, the data will be deleted.

7. Recipients or categories of recipients of the data:

Brand & Partnerships department of the controller and the supplier of the raffled product with regard to the winner.

8. Notes on the rights of those affected

The following rights exist on the basis of the General Data Protection Regulation:

- Right to information
- Right to rectification or deletion
- Right to restriction of processing
- Right to object to processing
- Right to withdraw consent
- Right to lodge a complaint with the Austrian data protection authority, Barichgasse 40, 1030 Vienna, if the person concerned is of the opinion that the processing of their personal data violates the GDPR